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四つのテスト  1 真実かどうか   2 みんなに公平か   3 好意と友情を深めるか   4 みんなのためになるかどうか 

平成２６年１２月２日（火曜日） 第２，５９３回     

【月間テーマ】 家 族                        ＜例会報告No.１９＞  ゲスト卓話 長井税務署  

署長 星市郎 氏 

☆会長挨拶（前田昌信 会長） 

 

会長挨拶の種も尽きてきたので、私の父の話をした

いと思います。父は大正１１年７月２５日生まれで、

私は父が３７歳、母が３２歳の時の時の子供になりま

す。彼は大東亜戦争、第二次世界大戦に出征しました。

最初は南方に玉砕組として行く予定でしたが、途中か

ら中国の糧秣部隊に回されました。夜中の行軍の時は

真っ暗で前の人に付き眠りながら歩いたそうです。朝

歩いてきた行程を見ると片方は壁でもう片方は崖とい

う事もあったそうです。相手を破っていくと山の上に

は寺があり最初にすることは喉が渇いているので甕に

溜めてある水を飲むことだそうです。朝目が覚め甕の

中を覗き込むとボウフラがうようよと浮いていたそう

です。戦争に負け彼はソ連に抑留されました。抑留生

活はかなり辛かったせいかあまり多くを語りませんで

したが、夜洗濯をし朝になると赤く模様が付いていた

そうです。何かと見るとダニや蚤が血を吸って死んだ 

 

 

 

 

 

跡だったようです。抑留生活から解放され日本に帰っ

て来た時は恥ずかしかったので夜帰ったそうです。シ 

ベリアから帰って来る時に旅順港から船に乗ったそう

なのですが、もう一度旅順に行ってみたいと言ってい

ました。機会があり旅順に行った時、ターミナルが戦

前から変わっていないという話を聞き何とも言えない

郷愁に囚われたのを覚えています。 

 

 

☆幹事報告 

・来週 11 時 30 分より理事会を行います。 

・来週の年次総会ですので、全員出席でお願いします。 

・本日リバティーありがとうパーティーが 18 時 30 分 

 より行います。 

 

 

☆委員会報告 

親睦委員会（長澤 修司会員） 

 

 

 

 

長井ロータリークラブ会長    前田  昌信           第２８００地区ガバナー   池田 德博 

長井ロータリークラブ幹事    渡辺 清隆             第6ブロックガバナー補佐   髙橋 敏行 

パストガバナー         渡部 保太郎 

例 会 日        毎週火曜日 12：15～13：15         例 会 場     タスパークホテル℡0238-88-1833 

事 務 局    長井商工会議所内  ℡0238-83-2047    会報委員  大滝徹 ・ 那須修 ・ 長澤修司 
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・12 月 16 日クリスマス例会と 1 月 13 日新年会のお知 

らせ 

・本日、例会の後親睦委員会を行います。 

 

☆ゲスト卓話 長井税務署 署長 星市郎 氏 

 

 こんにちは。ただいまご紹介いただきました長井税務

署 署長の星と申します。皆様方におかれましては地元

の名士として、社会貢献とともに税務行政に関して深い

ご理解と多大なご協力をいただいているところです。厚

く御礼申し上げます。 

 今日初めてロータリークラブに足を運ばせて頂きまし

たので私の自己紹介をしたいと思います。今年の 7 月に

東京国税局、麹町税務署より長井税務署署長として参っ

たわけでございます。 

国税の定期異動が確定申告の関係で、7 月 10 日が定期異

動の日ということで 7 月に着任しました。生まれは福島

県の会津若松市です。東京と比べて、ぎすぎすしない穏

やかな人が多く、仕事もしやすく生活しやすいと感じて

います。 

 本日は 2 枚の資料、税のよもやま咄ということで話を

したいと思います。 

 

１．邪馬台国に始まる税の歴史 

２．棟別銭と長屋造り 

３．年貢の納めどき 

４．うなぎの寝床 

５．「税金の語源 

６．納税しないと「沽券」にかかわる？ 

７．外国の税制導入第一号・・・それは「印紙税」 

８．自家用駕籠は贅沢品？ 

９．所得税・法人税・相続税は軍資金？ 

１０．背に腹は代えられない。特別なことには課税！ 

１１．「ガリバー旅行記」の美人税 

１２．長井税務署 119 年 

１３．税を考える週間 

１４．国税電子申告・納税システムの利用拡大 

 

 以上で税のよもやま咄と題しました私の話はこれで終

わりにしたいと思います。皆様のご清聴ありがとうござ

いました。これからいろいろとお世話になりますが宜し

くお願いします。 

 

 

 

☆次回例会予定 

・年次総会 

 

☆出席報告 

12 月 2 日  報告者：横澤（寿）会員  
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＜ニコニコ BOX＞ 

・前田 昌信 会長 

ゲストを歓迎して 

・堺 清一 会員 

星市郎署長を大歓迎して 

・瀬尾 雅広 会員 

ゲストを歓迎して。出張になり残念ながら 

欠席します 

・塚田 弘一 会員 

星署長さんには日頃から大変お世話になってい 

ます。本日他の用務と重なったことから申し訳 

ありませんが、欠席させていただきます。 

・長澤 修司 会員 

 ゲストを歓迎して 

・斎藤 慎治 会員 

 先週無断欠席しましてすみません 

 

＜奥様・ご主人様誕生日＞ 

・菅 滋徳 会員 2 日 

・横澤 茂 会員 15 日 

 

＜結婚日＞ 

・大山 友規憲 10 日 


